

PCR otorga la calificación de “AAA” y ubica en Credit Watch a la Segunda y Tercera Emisión de Obligaciones a Largo Plazo de Corporación Jarrín Herrera Cía. Ltda.

Ciudad de Quito (Agosto 31, 2020): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación de “AAA” y ubicar la calificación de riesgo en observación “Credit Watch” a la **Segunda y Tercera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Corporación Jarrín Herrera Cía. Ltda.** La decisión de colocar a la calificación en Credit Watch obedece a la emergencia sanitaria causa del COVID-19, que ha afectado fuertemente al sector comercial en el cual se desenvuelve las actividades el emisor. Durante el 2020, la paralización generada por el COVID-19 afectó en a uno de los meses reconocido por su mayor venta (mayo), lo que ha deteriorado significativamente su nivel de desempeño. De acuerdo con las últimas proyecciones realizadas por el emisor, se espera una contracción anual de las ventas -31,46% y que la utilidad neta contabilice en US\$ -1,93 millones al finalizar el 2020. Sin embargo, las diferentes estrategias incursionadas por el emisor, así como la recuperación del plazo promedio de crédito otorgado a sus clientes, a través del apoyo de sus principales socios estratégicos (proveedores), los diferimientos de deuda financiera, la venta de cartera y las ventas agresivas características del mes de noviembre y diciembre, ralentizarían el impacto de la caída del primer semestre, precautelando sus niveles de liquidez, rentabilidad y solvencia. La calificadora observará la recuperación del mercado, en donde se espera que se efectivicen las estrategias planteadas, permitiéndole generar flujos suficientes para su óptimo funcionamiento.

La calificación de AAA, se fundamenta en el prestigio, amplia trayectoria y un buen posicionamiento del emisor en el sector en el que se desenvuelve. De igual manera, se considera la viabilidad de su estrategia al ampliar sus puntos de ventas a nivel nacional y mitigar el riesgo de concentración en la provincia del Guayas, además de la comercialización de productos con mayor margen y sus ventas efectivas, que, en conjunto, le han permitido alcanzar una muy buena generación de flujos, cubriendo así, de manera adecuada su deuda financiera. Adicionalmente, se considera el manejo adecuado de su cartera de crédito que es el eje fundamental de su giro de negocio. Aunque, a la fecha de corte, se evidencia un aumento en sus niveles de morosidad, a raíz de las manifestaciones en octubre 2019 y la emergencia sanitaria que originó problemas en la capacidad de pago de los clientes, cierre de puntos de ventas, problemas de cobro y movilidad.

Corporación Jarrín Herrera Cía. Ltda., es una compañía constituida el 07 de enero del año 2000 en la ciudad de Cuenca, posee más 15 de años de experiencia dentro de la industria comercial. La compañía tiene como objeto principal, la importación, distribución, comercialización y ventas de bienes y productos relacionados con electrodomésticos, productos y artículos en general para el hogar, la industria y el comercial. La compañía cuenta con presencia estratégica de sus puntos de venta, ubicados en los principales sitios comerciales a nivel nacional. Posicionada esencialmente en la región costa del país, se desenvuelve en un mercado altamente competitivo. A junio de 2020, la compañía registra 64 puntos de venta a nivel nacional, siendo 7 de ellos propios, a su vez, se encuentra distribuidos en 15 provincias. Guayas, Azuay, Manabí y Los Ríos donde se aglomera la mayor cantidad de sucursales con 22, 9, 9 y 5 respectivamente

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Alejandra Rodriguez

Analista

alrodriguez@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.